

journalière sur cette question. Après l'exposé des différentes formes cliniques de varices, de leurs complications et de leur diagnostic, l'auteur envisage les différents traitements possibles avec leurs indications générales. Le traitement par injections sclérosantes mis au point par Sicard y est très clairement exposé ainsi que sa technique et ses résultats.

La seconde partie est consacrée aux Phlébites et le lecteur y trouvera exposés sous la forme la plus claire et la plus concise les syndromes cliniques et le traitement de cette affection si variée dans son étiologie, puisque l'auteur n'en étudie pas moins de six formes, à savoir les phlébites chirurgicales, obstétricales, tuberculeuses, chlorotiques, syphilitiques, cancéreuses, rhumatismales, typhiques, grippales et goutteuses.

Métrites et Salpingites, par le Docteur Clément Matry (de Fontainebleau), in-16, 115 pages, 18 figures, 1931. 12 frs. Editions Médicales, **N. Maloine**, 27, Rue de l'Ecole-de-Médecine, Paris, 6e.

L'étude des infections d'origines si diverses qui peuvent toucher l'appareil génital de la femme, constitue en raison de leur fréquence et de leurs atteintes possibles sur l'ensemble des voies génitales, le chapitre le plus important de la gynécologie.

Le Docteur MATRY étudie dans ce livre, publié dans la collection "Les Petits Précis", les inflammations de l'utérus et des trompes, rappelant qu'il ne faut jamais oublier que l'utérus et ses annexes forment un tout anatomique et sont solidaires dans la maladie comme dans la santé.

La façon de conduire l'examen méthodique de l'ensemble de l'appareil génital de la femme est décrite d'une façon claire et précise et pour chaque forme clinique d'affection, cet ouvrage rappellera au praticien le traitement à ordonner ou la conduite à tenir.

Les Dermatoses Inesthésiques, leur traitement par les agents physiques, par le Docteur A. Aquaviva. Un fort volume de 412 pages, 72 figures et schémas, 1931. 70 frs. Editions Médicales **N. Maloine**, 27, Rue de l'Ecole-de-Médecine, Paris, 6e.

Voici, condensée en plus de 400 pages abondamment illustrées de schémas et de photographies, la pratique de dix années de physiothérapie dermatologique.